

ELGOIBAR



Representantes de Danobatgroup, Emun y el Gobierno Vasco durante la visita a la empresa. DANOBATGROUP

El Gobierno Vasco reconoce los 25 años de trabajo para fomentar el uso del euskera de Danobatgroup

El viceconsejero de Política Lingüística, Aitor Aldasoro, visitó hace unos días la empresa para conocer de cerca su gestión de la lengua vasca

JABI LEON

ELGOIBAR. Que las comunicaciones y las relaciones laborales (entre los trabajadores, con provee-

dores, clientes...) se desarrollen en euskera no impide el éxito empresarial.

Un buen ejemplo de esa realidad está en el grupo industrial Danobatgroup, que acaba de recibir el reconocimiento del Gobierno Vasco. Y es que ya se han cumplido 25 años desde que la compañía con sede en Elgoibar empezara a trabajar para fomentar el uso del euskera en su día a día; una labor que ha venido desarrollan-

do con la colaboración de la cooperativa Emun.

El reconocimiento del Ejecutivo autonómico a Danobatgroup tuvo lugar hace unos días, cuando el viceconsejero de Política Lingüística, Aitor Aldasoro, y la directora de Investigación Lingüística y Coordinación del Gobierno Vasco, Sonia Rodríguez, visitaron el grupo industrial para conocer de cerca la gestión que realiza de la lengua vasca.

Y es que, a día de hoy, todas las cooperativas que conforman Danobatgroup disponen de planes de euskera y cuentan con el certificado de calidad Bikain que emite el Gobierno Vasco con el fin de constatar y reconocer el grado de normalización de la presencia, uso y gestión del euskera en el ámbito socioeconómico.

Reconocimiento «máximo»

El grupo industrial Danobatgroup aprovechó la visita que le brindaron los representantes del Ejecutivo vasco para mostrarles la labor proactiva que viene desarrollando desde hace un cuarto de siglo por integrar y fomentar el uso del euskera dentro y fuera de su organización.

Según explicó la coordinadora del comité de euskera de Danobatgroup, Idoia Bustinduy, «actualmente todas nuestras empresas disponen de planes de euskera y cuentan con certificados de calidad en gestión lingüística Bikain»; con la particularidad de que «en diciembre del pasado año los servicios centrales del grupo y la cooperativa Danobat recibieron dos acreditaciones Bikain de oro, el máximo nivel de reconocimiento». Todo ello, sin olvidar que «la empresa Soraluze obtuvo el nivel más alto del certificado de plata y en 2023 la cooperativa Goimek recogió la acreditación de oro».

Por su parte, el presidente de Danobat y vicepresidente de Danobatgroup, José Antonio Hidalgo, subrayó que «a día de hoy el euskera está integrado en todas nuestras empresas, pero esto no habría sido posibles sin el compromiso de nuestras personas y sin la ayuda de Emun».



Wim Wenders. MOMENE

Ongarri inaugura esta tarde la exposición 'Retratos' de Eduardo Momeñe

J. L.

ELGOIBAR. La Casa de Cultura acogerá esta tarde (a las 18.30 horas) la inauguración de la nueva exposición organizada por el colectivo fotográfico Ongarri, que ofrecerá la posibilidad de contemplar numerosos retratos del prestigioso fotógrafo vasco Eduardo Momeñe (Bilbao, 1952); un virtuoso de la cámara que además de haber retratado durante más de cuatro décadas a infinidad de personalidades (sobre todo del mundo del espectáculo) es autor de artículos y ensayos sobre estética fotográfica.

Organizada de la mano del departamento municipal de Cultura, la exposición que recala ahora en Elgoibar estará abierta al público hasta el día 28 de febrero y se podrá visitar de lunes a sábado, entre las 18.30 y las 20.30 horas.

Imágenes en gran tamaño

La muestra que se abre hoy está conformada por 21 retratos (la mayoría de cuerpo entero) que se presentarán en imágenes de gran tamaño (la más pequeña es de 40 x 50 centímetros y las más grandes de 115 x 115 centímetros).

Aunque no todas las fotografías serán de gente conocida, buena parte de ellas sí que se corresponden a retratos realizados por Momeñe a personas que han destacado en diferentes ámbitos profesionales.

De hecho, entre las fotos que se podrán ver en Elgoibar hay retratos de la actriz Emma Suárez; del guionista, actor, productor y director de cine alemán Wim Wenders; de la recordada artista madrileña Ouka Leele; del pintor conocido como 'El Hortelano'; del antropólogo Julio Caro Baroja; de la diseñadora Ágatha Ruiz de la Prada; del poeta iraquí Al-Bayati o del actor inglés Jack Birkett.



J. LEON

Txankakua entrega los vales de su sorteo

Aunque no han aparecido siete de los boletos premiados con vales de compra de 100 euros, la asociación de comerciantes Txankakua entregó ayer el resto de los premios de su sorteo de Navidad. Las agraciadas con los vales de 500 euros fueron Irantzu Berasaluce, Lucy Jennings y Edurne Azpiazu, mientras que Miguel Etxeberria, Ainhoa Castillo, Begoña Ceballos, Zuriñe Gurrutxaga, Leire Apellaniz, Maite Argegi, Maialen Arberas y Maite Vítores recibieron los vales de 100 euros.